

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

持続可能な社会、誰一人取り残さない社会をめざして

座談会

ゆるやかな関係づくりから始まる 都会の町内暮らし

この4月から浪速区に引っ越して来られ、新しい生活を始める方も多いと思います。都会の真ん中浪速区では、地域のつながりがあるのでしょうか？
浪速区にも町会があり、さまざまな行事が行われています。加入するには自らアクションを起こす必要があります。わざわざアクションを起こしてまで町会に入る必要なのでしょうか。町会の加入は「任意」なのでみなさん気になるところですよ。
そこで、全く知り合いのいない町、幸町に引っ越してきて、町会に入るなど地域のコミュニティに参加することで顔の見える関係が広がり、毎日が楽しくなったという2人の女性、上田晴香さん、田中美希さんにお話をうかがいました。

町会に入ったきっかけは？

上田…地域のイベントって町の掲示板にはられていないじゃないですか。あるイベントが気になってそれがきっかけで連絡しました。

いきなり町会長に連絡したんですか？

上田…いいえ、だれでも参加できる地域の喫茶に顔を出したので。そこで町会に入りたいと言ったら、後日、自分の住む地域の町会長さんから連絡があり、子ども達を連れて地引網に行くけど参加してみろかと誘われました。

田中さんのきっかけは？

田中…私は職場も幸町ですが、たまたまとあるイベントで上田さんと知り合い、今から地域の喫茶いくけどいっしょに行かないかと誘われたのがきっかけでした。

それから、ラジオ体操とか夏休みの子どもの宿題をみたり、イベントでポテトを揚げるブースを出したりしました。

お二人ともどっぷり地域活動されていますね。

上田…ありがとうございます。いろんな人とつながると出社時や帰宅時に「おはよう」「お帰り」って声をかけてくださいます。全く知り合いのいない町に引っ越してきたのに地域活動をして1年経ったら、毎日誰かに挨拶されるようになりました。



上田晴香さん



地引網の様子

それってうれしいですか。

田中…自分の住む町で知り合いがたくさんいるってうれしくないですか？

人によってはうれしくないって人もいるかもしれませんが、私はこの町がもって好きになりました。

地震や台風などの災害時や、今回のように学校が休校になるなどした時でも、地域でつながりがあれば、情報の入手や対応の仕方などが変わってくるかもしれません。

浪速区役所市民協働課または浪速区まちづくりセンターまでご連絡いただければ、お住まいの地域の各種イベントや、町会の方のご紹介などお手伝いをさせていただきます。

つながり方は、自由です。いきなり町会に加入しなくても、まずは地域の行事に顔を出すことからでも、地域とつながるアクションを起こしてみませんか？



田中美希さん



筆者 まちづくりセンター 平井アドバイザー



なにわにくらす

浪速区まちづくりセンター
TEL 06-6649-0345
FAX 06-6648-8485



区Facebook



区ホームページ



もちつき大会の様子

地域のチカラで子どもを守る

子どもたちを勇気づけるYouTuber

臨時休校となったので「子どもたちに『生の声』を届けたい」と敷津小学校の糸井校長がYouTubeの配信を始めました。励ましのメッセージからミニ公開授業まで内容は盛りだくさん。

「まだまだ長い休みが続きますが『人生何が起こるかかわからない』という勉強のチャンスでもあります。お家の人と協力して乗り切ってくださいませ！」



「YouTubeばかり見てたらアカンで〜」

が決めゼリフ!!



なにわにくらす▶

子供の居場所を守る

新型コロナウイルス感染拡大予防にともない、2月29日から市立小中学校が臨時休校となりました。

給食が無くなるため浪速地域の民生・児童委員や地域活動協議会が中心となって、緊急に子どもの食事サポートを行いました。

食材などは、関西遊技機商業協同組合、ライフコーポレーション、おおさかパルコープをはじめ多くの企業や団体の寄付により確保することができました。

突発の危機には、日頃の地域とのつながりとネットワークが大きなチカラとなりました。



何より子どもの笑顔が一番！
子どもの危機には、
地域のみんで支えあう
こんな時こそ地域の「チカラ」



関西遊技機商業協同組合 西川理事(右)

なにわにくらす▶



町会に加入しませんか？

地域の一員として、「みんなのちから」で住みよいまちをつくるため、町会に加入しましょう。



小さなことから大きな社会貢献してみませんか

もったいないをありがとうに

浪速区では、2018年12月よりフードドライブに取り組んでいます。

このたび市民の方よりお米のご寄付のお申し出があり、おおさかパルコープを通じて「青指こども食堂」に寄付されました。

「青指こども食堂」は、健全育成のため子ども達と関わりを持ちたいと思い、あたたかい食事を提供しようと、浪速区青少年指導員連絡協議会が月に1回(おおむね第4日曜日)開催しています。



寄せられた食品のご寄付は
133.1kgになりました。
(2020年2月末現在)

浪速区役所1階・
浪速区民センター1階・
区社会福祉協議会1階にて
フードドライブ常設実施中

